
Alcalde de Limache y Cores de Marga Marga buscan agilizar
proyectos de obras públicas

El alcalde de Limache, Luciano Valenzuela, extendió una invitación a los Consejeros
Regionales de la provincia de Marga Marga para compartir con los representantes
información de los proyectos de inversión proyectados para la comuna. Participaron de la
reunión Elsa Bueno, María Elena Rubilar y Cristián Fuentes. 

“Valoro el espíritu colaborativo de impulsar la provincia y buscar soluciones a problemas
que tenemos en conjunto. Escucharon a nuestro SECPLA, vieron la cartera que tenemos
disponible y cómo creemos que estos proyectos podrían aportar a problemas de la comuna
(…) la tasa de desocupación que tenemos en la provincia es una temática de la que tenemos
que hacernos cargo y desde lo público podemos generar una propuesta laboral, tenemos
que hacerlo. Solicitamos a los CORES – y lo extendemos al Gobernador -que prioricen Obras
Públicas que ya tienen RS y que sólo necesitan financiamiento, como una vía para enfrentar
la tasa de desempleo provincial”, enfatizó el alcalde. 

Anuncio Patrocinado

La reunión técnica se realizó en el municipio de Limache y se revisaron iniciativas
importantes y trascendentes en cartera, como la pavimentación de avenida República
(arteria principal y sector comercial) y de Caupolicán, las graderías del estadio municipal
Ángel Navarrete Candia y la construcción del Puente Colón. Los participantes coinciden en
que es urgente priorizar y financiar sobre todo aquellos que ya cuentan con RS.
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Elsa Bueno, Consejera Regional comentó: “El alcalde nos invitó a esta reunión con
SECPLA, para conocer los proyectos de inversión importantes para la comuna de Limache,
aquellos que es necesario priorizar. En relación a eso, tengo toda la disposición de ayudar a
aprobar los que tienen relación con dinamizar la provincia, de tener una mejor inversión con
el objetivo de mejorar el empleo en la provincia, dinamizarlo que eso es muy importante
atendida la información que la provincia de Marga Marga tiene un desempleo de 2 dígitos
entonces todos los proyectos importantes, van a ayudar a bajar esa tasa de desempleo”.

Incentivar la participación de empresas locales, traerá inversión a la comuna, propiciará el
desarrollo económico y tendrá un impacto positivo en la tasa de desocupación. El encuentro
se cerró un acuerdo de colaboración en beneficio de Limache y el resto de las comunas de la
provincia. 

María Elena Rubilar comentó: “valoro la instancia que generó el alcalde Luciano
Valenzuela con los Consejeros Regionales de la provincia precisamente porque es
importante que nos muestren la visión de ciudad y que se traduzca en los proyectos de
inversión donde el Gobierno Regional y los CORES  tienen un rol fundamental en poder
generar recursos para la comuna. En este tipo de instancias, lo importante es tener
acuerdos transversales para el desarrollo de Limache y al menos todos manifestamos el
compromiso de trabajar ir la cartera de proyectos que tiene el alcalde y la visión que se está
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trabajando desde el municipio y contará con nuestro apoyo”

Cristián Fuentes manifestó su compromiso con el desarrollo de Marga Marga: “lo que
impacta y reactiva en términos económicos y laborales en la situación que vive Limache en
el contexto de la provincia y el porcentaje de desocupación muy alto. En esa línea impacta
positivamente y apalancar el desarrollo de una comuna del interior que hoy demanda obras
de infraestructura que no tenía por mucho tiempo. Fue una reunión muy productiva, una
reunión donde repasamos distintas temáticas y como concejo regional, particularmente los
que estamos presentes, nos comprometemos a ayudar con todo lo que sea necesario”.

Limache proyecta su desarrollo y crecimiento apostando por gestionar iniciativas y
proyectos que incidan en mejorar la calidad de vecinos y vecinas de sectores urbanos y
rurales. 

y tú, ¿qué opinas?


